

**BUREAU N°2**  
**Vendredi 3 mai 2024**  
**Bourgoin-Jallieu / Visioconférence**

Présidence

Marcel Ferrari

Présents : Isabelle Baroteaux, Jacky Bouchard, Michel Claire, Chantal Ferrari, Sylvia Grand-Clément, Yolande Jerinte, Patrick Pénichon, Béatrice Pfaënder, Gérard Ysard.

En visio : Isabelle Racat.

Assistent : Alain Bonardi, Jérôme Villon

Excusés : Corinne Berger-Zami, Amélie Demay, Xavier Demay, Jean Claude Marie.

\* \* \*

Carnet :

Décès de Firmin PAUL ancien président de la CSR de la Ligue.

Les membres du Bureau présentent toutes leurs condoléances à la famille et aux amis endeuillés.

**APPROBATION DU BUREAU DU 15 FEVRIER 2024**

Le compte-rendu du bureau du 15 février 2024 est validé à l'unanimité.

**INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI**

▪ Licences

Avec un peu plus de 33400 licences, un nouveau record de plus de 1000 licences supplémentaires s'annonce en fin de saison. Il faut noter que ce sont les licences compétitions qui progressent le plus.

▪ Compétitions officielles

La ligue compte 19 qualifiés dans l'équipe de France qui participera aux Championnats d'Europe « off-road » à Annecy du 31 mai au 2 juin 2024.

PARTENAIRES MAJEURS

Le premier tour des interclubs s'est déroulé les 27 et 28 avril. Le dimanche sur le site de Lyon-Parilly la compétition a été annulée à cause des intempéries. Le club d'Aix-les-Bains a proposé une compétition de " remplacement" la semaine suivante pour les équipes qui n'ont pas pu concourir.

Les 4 et 5 mai auront lieu à Saint-Etienne des championnats pré-régionaux d'Epreuves Combinées pour les catégories Minimes et cadettes.

- **Assemblée générale**

L'Assemblée générale s'est bien déroulée, bonne organisation de la part du club local, beaucoup de bénévoles. Les participants ont été satisfaits. L'intervention à trois voix sur le rapport d'activité a été apprécié. Toutefois une salle en amphithéâtre serait plus appropriée dans l'avenir, en 2025, l'assemblée générale sera fixée le 5 ou 12 avril.

## INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX

- **Assemblée Générale**

L'assemblée générale qui s'est tenue à Pont-du-Château, a rassemblé une grande majorité de clubs. 51 clubs répartis dans tous les départements, sauf l'Allier, étaient absents et non représentés.

Ces clubs recevront une pénalité financière comme prévu dans la circulaire financière.

- **Harcèlement**

Des interventions de sensibilisation aux harcèlements sont programmées dans les 3 zones (Clermont-Ferrand, Valence et Grenoble) pour l'automne 2024. Les dates sont diffusées dès que possible.

- **Commission électorale**

Au prochain Comité Directeur il faudra procéder à l'élection des membres de la commission électorale, qui est composée de 3 membres au moins qui ne doivent pas être élus, ni être candidats à la prochaine élection et n'avoir aucun de parenté avec quiconque des élus et candidats.

- **PSF**

Béatrice PFAENDER indique que le travail d'instruction des 51 dossiers de demandes 2024 des clubs et des comités s'est fait en binômes sous la coordination de Jérôme VILLON. La synthèse des propositions s'est faite ce vendredi 3 mai, pour un montant global de 157 200€ (150 950 € en 2023), sachant que nous avons cette année 15 nouvelles demandes et 36 renouvellements. Quelques difficultés habituelles ont été relevées, notamment sur la rédaction de certaines actions ou de certains projets de clubs trop synthétiques, ainsi que sur des budgets ne respectant pas la règle d'équilibre des charges et produits, ou du pourcentage de la rémunération des personnels. Une attention particulière a été également portée sur les actions de stages. La consultation des bilans des actions N-1 facilite beaucoup l'instruction des dossiers et c'est pour cette raison que

nous sollicitons les structures pour qu'ils soient mis en ligne en même temps que la demande de l'année N.

### **INTERVENTION DE LA TRÉSORIÈRE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI**

Rien de spécial depuis l'Assemblée Générale, nous aurons une commission des finances le 14/05 pour un point budgétaire au 30/04.

Nous avons ouvert le compte bancaire au nom de la Société « Athlétisme Event Auvergne Rhône Alpes » et y avons déposé le capital social soit 10 000€.

Pénalités jury, 23 clubs n'ont pas encore payé ce qu'ils doivent, une relance sera faite. De même certains organisateurs de course à Label n'ont pas encore réglé le montant de leur label 2023.

Suite à l'annulation du 1<sup>er</sup> tour d'interclubs à Parilly le 28/04, je propose de verser une petite indemnité aux clubs ayant réservé un transport en commun soit ESA, EAC, EAG et CSBJ. Cette somme sera prise sur le reliquat du plan de relance des clubs de 2022. Accord du bureau.

### **INTERVENTION DU DIRECTEUR GÉNÉRAL, JÉROME VILLON**

On peut noter que les principaux contrats avec les partenaires majeurs de la Ligue sont définitivement signés pour 2024.

Nous allons recruter prochainement un Community Manager, les candidatures sont en cours d'évaluation et des entretiens sont prévus prochainement.

### **INTERVENTION DES CTS, ALAIN BONARDI**

- **Equipe Technique Régionale :**
  - Assises ETR du 23 mars à Vourles (69) : Excellent accueil au Parc des Vallières. Le lieu est idéal pour ce type de regroupement sur une journée. 24 présents donc 5 CT. Matinée consacrée à une réflexion collective sur la place et le rôle de l'ETR au sein de la Ligue, puis à un temps (trop court !) en trois groupes sur autant de thématiques. Un document de travail sera très prochainement porté à votre connaissance sur les pistes qui en ressortent. L'après-midi a vu Paul Marguin, kinésithérapeute sur le Pôle de Lyon puis Julien Rebeyrol, diététicien/nutritionniste au LOU Rugby, intervenir sur la récupération en lien avec leur spécialité respective. Deux interventions appréciées où les échanges ont été de qualité

(pourtant placées sur le temps de digestion d'un repas de qualité !). Il semble que cette initiative a été appréciée et devrait être renouvelée (et améliorée !) chaque année.

▪ **Stages U16 et coupe de France des ligues**

- Les réservations pour le stage Horizon du 10 au 13 juillet 2024 à TSF Voiron et le stage de fin d'été (du 25 au 29 Aout 2024 à Courchevel) sont effectuées.
- C'est également le cas pour l'hébergement en résidence universitaire pour la délégation ligue qui participera à Coupe de France estivale des ligues à Dijon le 14 juillet 2024.
- La réservation du bus pour le transport aller-retour de Voiron à Dijon vient d'être effectuée (réponse en attente)

▪ **Formations :**

- Colloque: samedi 23 avril a eu lieu à Bourgoin le colloque sur les haies hautes qui a réuni 27 entraîneurs. L'intervenant, Frédéric Randy, a validé son diplôme d'entraîneur expert lors de ce regroupement.
- Le calendrier des formations du deuxième semestre sera en ligne fin juin.

<b>TOUR DE TABLE</b>
----------------------

▪ **Patrick Pénichon**

- Le nombre de licenciés record battu : 3793 à ce jour pour 3716 en 2023, on s'achemine tranquillement vers les 3800 ? Les licences compétitions : 2120 à ce jour pour 1968 en 2023 ! Les féminines représentent 51% de l'effectif global !
- Une formation de JURU c'est déroulée à Evian à la mi Mars, 15 candidats de toute de la région et 1 de Monaco y ont participé, bonne organisation réalisée par la CD Running du Comité 74. A refaire !!!!
- 3 évènements majeurs vont se dérouler dans la 1ère quinzaine du mois de Juin
  - Le championnat d'Europe de Trail les 31-01-02/06 à Annecy, des réunions préparatoires ont eu lieu avec la FFA, ça se présente bien ! La CD Running 74 est à pied d'œuvre !
  - Le Championnat de France Masters les 14-15-16/06 à Thonon, les voyants sont à l'orange concernant les jurys, des appels sont lancés aux officiels de la région (à ce jour 65% de réponses !) - des demandes de matériels ont été faites auprès de la Ligue (Talkies et ordinateurs)

- Une épreuve Nationale de Marche Nordique le 15/06 à Megève, RAS tout est sous contrôle avec l'organisateur, le club support de Cluses, le Comité 74 et la Ligue qui soutiennent cet événement.
- Un séminaire avec les clubs du département c'est déroulé les 12-13/04 à Sévrier ; 11/21 clubs présents, Merci à Béatrice Pfaënder et Antonin Bordala qui sont intervenus pour la Ligue, le résultat de cette rencontre a permis de renforcer le lien avec les clubs, d'améliorer certaines actions menées par le Comité et surtout d'élaborer le projet de développement du Comité pour la prochaine mandature. L'ensemble des clubs ont émis le souhait de se retrouver au printemps prochain !
- Suite à cela, il en découle déjà que la Commission Forme & Santé est réactivée, avec courant juillet une formation aux Gestes qui Sauvent qui se déroulera avec le Club de Cluses et en septembre avec le Comité ! Des actions portant sur le bien-être vont être proposées !
- Enfin des interrogations sur la rentrée des clubs en septembre, pour beaucoup d'entre eux l'accueil risque d'être compliquée, par manque d'encadrants, d'ou la possibilité pour eux de pouvoir s'appuyer sur des jeunes ou moins jeunes, selon la proposition des Présidents de Ligue, cela permettrait une reconnaissance au moins comme assistants "non qualifiés", peut-être en envisageant un tutorat au sein du club, cette formule serait un atout majeur. Autre point du même ordre serait-il possible de relancer des sessions de formation de proximité sur plusieurs week-end comme par le passé, exemple à Voiron. Cette formule séduirait de nombreux clubs et candidats, qui y sont plus que favorables !

▪ **Michel Claire**

Un bilan du premier tour des interclubs.

Il y avait 7 sites, malheureusement celui de Lyon-Parilly dimanche 28 avril qui accueillait les clubs élites et N1 fut noyé sous des trombes d'eau, et il a fallu annuler la compétition. Pour compenser cette

annulation le club d'Aix les bains s'est proposé d'inviter les clubs présents pour une compétition qui aura lieu le 5 mai.

Evolution des engagés.

	2024	2023	2022
Elites /N1	10	10	10
Nationale 2	10	15	18
Nationale 3	26	21	19 (exc)
Régionale	27	24	23 (hon)
<b>Total</b>	<b>73</b>	<b>70</b>	<b>70</b>

Une très légère augmentation des équipes, cependant la formule N3 et régionale semble mieux convenir au détriment de la N2.

Au 2 e tour nous aurons 6 sites :

- 3 finales nationales à Grenoble, Aix les Bains et St-Etienne.

- 1 finale N2 à Villefranche, 1 finale N3 à Tarare et 1 rencontre à Bonneville qui regroupera les clubs non qualifiés dans une finale dont les clubs de régionale qui n'ont pas de finale. Ces clubs sont « trop petits » pour pouvoir être organisateur. La solution serait de faire 2 finales N3/Régionale ainsi tous els clubs auraient un 2 e tour et la répartition géographique permettrait de limiter les déplacements.

La CSO va faire une première ébauche du calendrier de la saison 2024/2025 avant la fin du mois et revoir également le cahier des charges des organisations des championnats de zone et régional de cross-country. L'implication d'Aix les Bains sur le dernier championnat est un exemple à suivre et prouve que ces manifestations sont d'un grand intérêt pour le club et comité organisateur.

▪ **Jacky Bouchard**

Le comité du Puy de Dôme a dépassé son nombre de licenciés 3382 licenciés. Une compétition : le challenge équip-athlé a été demandé aux Marcombes en raison de l'engazonnement nous devons nous rabattre sur les Cézeaux qui en mauvais état. Je demande où en ai la commande des micros H.F. pour la sonorisation portative de la ligue qui est à Aubière. La décision avait été voté au comité directeur du 23 octobre 2023 ce que Marcel confirme. Chantal dit qu'elle n'avait pas le devis. Il a bien été envoyé avec copie à Marcel. Je renvoie le devis.

<b>PROCHAINES REUNIONS</b>		
<b>6 juillet 2024</b>	Comité Directeur	<b>A définir</b>
<b>13 septembre 2024</b>	Bureau	<b>à définir</b>
<b>26 octobre 2024</b>	Comité Directeur	<b>A définir</b>
<b>16 novembre 2024</b>	Comité Directeur (Election)	<b>Bourgoin-Jallieu</b>
<b>30 novembre 2024</b>	Assemblée Générale Elective	<b>Saint-Jean-Bonnefond</b>

Fin de la séance 20h45